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ATA N°2446 DE 10 DE JUNHO DE 2024. 

Aos dez dias do mês de Junho do ano de dois mil e vinte e quatro, 
reuniu-se em SESSÃO ORDINÁRIA na Câmara Municipal de Barra de 
São Francisco, Estado do Espirito Santo, em sua Sede e horário 
regimental sob a Presidência do vereador Ademar Antônio Vieira. Feita 
a chamada para verificação de quárum, verificou-se a presença dos 
senhores vereadores: Ademar Antonio Vieira, Elivan Ramos do 
Nascimento, Emerson Lima, Higor Matheus Soares, lsraelle Cândido, 
Jadeir Pereira Brum, Jair Fernandes Filho, João Batista Farias 
Vencioneck, João Luiz Cozer, Jonciclé Honório, Leandro Gomes dos 
Santos, Rafael Malaquias Venâncio e Reinaldo Gomes Neri da Silva. 
Havendo quórum em nome de Deus o Presidente declarou abertos os 
trabalhos com a leitura bíblica feita pelo Pastor  Wesley  Costa e Padre 
Belmiro Ohnezorge. Após foi entregue a Outorga do Titulo de Cidadão 
Francisquense ao Padre Belmiro Ohnezorge que agradece a todos pela 
homenagem por meio do vereador Jair Fernandes Filho, autor da Lei n° 
1.455/2023. Em seguida o Presidente determinou a leitura da ata 
2443/2024, dispensada à leitura da ata. Em discussão a ata, não 
havendo ninguém para discutir foi submetida à votação e aprovada por 
unanimidade. LEITURA DO EXPEDIENTE: PARECER da Comissão de 
Justiça, Legislação e Redação e PARECER da Comissão de Finanças, 
Economia, Orçamento, Fiscalização e Controle, analisando PROJETO 
DE LEI N° 027/2024 de autoria do Excelentíssimo Senhor Prefeito 
Municipal — QUE ALTERA OS ANEXOS DO PPA (PLANO 

2024 E ABRE CRÉDITO ESPECIAL NO VALOR DE SESSENTA E 
CINCO MIL REAIS E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS PARA 

PLURIANUAL) E LDO (LEI DE DIRETRIZES ORÇAMENTÁRIAS) DEA 

PREMIAÇÃO DO "PROJETO EDUCAÇÃO EM MOVIMENTO", 
manifestam PARECERES FAVORÁVEIS a sua aprovação. Despachado 
a Ordem do Dia. VOTO DE PESAR de autoria do vereador Ademar 
Antonio Vieira aos familiares, pelo falecimento do Senhor MARIO DA 
SILVA, ocorrido no dia 10 de junho de 2024 em Vila Paulista. 
Despachado a Ordem do Dia. MOÇÃO DE APLAUSOS de autoria da 
Câmara Municipal ao CAPITÃO TÁSSIO CAVALCANTE, filho do 
funcionário desta Casa, Waldelis Cavalcante. Despachado a Ordem do 
Dia. VOTO DE PESAR de autoria da vereadora lsraelle Cândido a 
família COSTA, pelo falecimento da Senhora ADEMILDE DE SOUZA 

Ç;

COSTA, ocorrido no dia 03 de junho de 2024. Despachado a Ordem do 
Dia. INDICAÇÃO de autoria do vereador Jair FernaQd 	Filho, INDICA 
ao Excelentíssimo Senhor Prefeito a necessidade se srovidenciar  



CÂMARA MUNICIPAL DE BARRA DE  SAO  FRANCISCO 
Estado do Espirito Santo 

Rua Tiradentes — 205 — Bairro Irmãos Fernandes -Barra de São Francisco — ES  

Tel.:  273756:2114 

LIMPEZA DA RUA ATAIDE JUSTINO DE SOUZA no Bairro Irmãos 
Fernandes, especificamente na lateral do cemitério. INDICAÇÃO de 
autoria do vereador Jair Fernandes Filho, INDICA ao Excelentíssimo 
Senhor Prefeito a necessidade de INSTALAÇÃO DE LUMINÁRIA COM 
LÂMPADAS na Rua Eli Sebastião de Freitas no Bairro Irmãos 
Fernandes, Loteamento Justinópolis. INDICAÇÃO de autoria do 
vereador Jair Fernandes Filho, INDICA ao Excelentíssimo Senhor 
Prefeito a necessidade de COLOCAÇÃO DE DOIS OU TRES INTERA 
DE PEDRA para abertura de passagem na propriedade do senhor José 
Caetano da Silva no Córrego do Coelho. INDICAÇÃO de autoria do 
vereador Jair Fernandes Filho, INDICA ao Excelentíssimo Senhor 
Prefeito a necessidade de LAVAGEM DA RUA BATISTA no Bairro Nova 
Barra subindo para Bairro Colina. INDICAÇÃO de autoria do vereador 
Jair Fernandes Filho, INDICA ao Excelentíssimo Senhor Prefeito a 
necessidade de TROCA DE LAMPADAS QUEIMADAS no final da Rua 
Sezine Fernandes de Jesus no Bairro Irmãos Fernandes. INDICAÇÃO 
de autoria do vereador Jair Fernandes Filho, INDICA ao Excelentíssimo 
Senhor Prefeito a necessidade de TROCA DE LAMPADAS 
QUEIMADAS na Rua Altamira Maria de Oliveira no Bairro Irmãos 
Fernandes. INDICAÇÃO de autoria do vereador Jair Fernandes Filho,, 
INDICA ao Excelentissimo Senhor Prefeito a necessidade de TROCA 
DE LÂMPADAS QUEIMADAS na Rua Dirceu Cardoso no Bairro Irmãos , 
Fernandes. INDICAÇÃO de autoria do vereador Jair Fernandes Filho, 
INDICA ao Excelentíssimo Senhor Prefeito a necessidade de TROCA 
DE LÂMPADAS QUEIMADAS na Rua Henrique Fante no Bairro 
Patrimônio das Moças, mas especificamente perto do Prédio do senhor 

ilson. INDICAÇÃO de autoria do vereador Jair Fernandes Filho, 
INDICA ao Excelentíssimo Senhor Prefeito a necessidade de TROCA 
DE TAMPA DE UM BUEIRO na Avenida Carlos  Valli  no encontro com a 
Rodovia do Contorno. INDICAÇÃO de autoria do vereador Jair 
Fernandes Filho, INDICA ao Excelentíssimo Senhor Prefeito a 
necessidade de ENVIAR UMA EQUIPE TÉCNICA PARA QUE FAÇA 
UM ANALISE DO INICIO DO CALÇAMENTO da Rua Eli Sebastião de 
Freitas com a Rua Adão Brum, pois em visita a obra verificou que não 
tem escoamento de água em dias de chuvas. INDICAÇÃO de autoria do 
vereador Jair Fernandes Filho, INDICA ao Excelentíssimo Senhor 
Prefeito a necessidade de enviar UMA EQUIPE RESPONSÁVEL PELO 
ESGOTO na Escadaria São Matheus com Amaro Balbino Belo no Bairro 
Irmãos Fernandes para sanar o problema de esvaziamento de esgoto. 
INDICAÇÃO de autoria da vereadora Israelle Cândido, INDICA ao 
Excelentissi o Senhor Prefeito a necessidade de RE 0 A DA 
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QUADRA DE ESPORTES em Cachoeirinha do Itaúnas. INDICAÇÃO de 
autoria da vereadora lsraelle Cândido, INDICA ao Excelentíssimo 
Senhor Prefeito a necessidade de REFORMA DA PRAÇA em 
Cachoeirinha do Itaúnas. INDICAÇÃO de autoria da vereadora Israelle 
Cândido, INDICA ao Excelentíssimo Senhor Prefeito a necessidade de 
TROCA DE LÂMPADA DOS POSTES DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA na 
Rua Elizeu Divino. INDICAÇÃO de autoria da vereadora Israelle 
Cândido, INDICA ao Excelentíssimo Senhor Prefeito a necessidade de 
TROCA DE LÂMPADA DE DOIS POSTES DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA 
na Rua Ingazeiro próximo a CESAN. INDICAÇÃO de autoria do 
vereador Reinaldo Gomes Neri da Silva, INDICA ao Excelentíssimo 
Senhor Prefeito a necessidade de UM VEICULO ADAPTADO para 
transportar com segurança e facilidade pessoas com deficiência física. 
INDICAÇÃO de autoria do vereador Reinaldo Gomes Neri da Silva, 
INDICA ao Excelentíssimo Senhor Prefeito a necessidade de que 
assuma o TRATAMENTO DE AGUA da Vila João Gomes em Vila 
Paulista INDICAÇÃO de autoria do vereador João Batista Farias , 
Vencioneck, INDICA ao Excelentíssimo Senhor Prefeito a necessidade ' 
de que seja retirado o REDUTOR DE VELOCIDADE FEITO COM 
TACHOES na Rua Reginaldo Melgago no Bairro Colina. INDICAÇÃO de 
autoria do vereador João Luiz Cozer, INDICA ao Excelentíssimo Senhor 
Prefeito a necessidade de TROCA DE LAMPADAS QUEIMADAS no 
Distrito de Santo Antonio e Vila Palmares. CONVITE da Escola  
Elizabeth  Trzoseki em Vila Paulista para uma festividade junina que 
acontecerá no dia 15 de junho, sábado, a partir das 18h0Omin. FASE 
DE COMUNICAÇÃO. Franca a palavra. Com  a palavra o vereador 
Ademar Antonio Vieira cumprimenta a todos os presentes e ouvintes. 
Inicia deixando seus sentimentos à família Silva pelo falecimento d' 
saudoso senhor Mário, pessoa que só sabia fazer o bem juntamente 
com sua família, sendo que acolhia com carinho as pessoas em sua 
casa e será uma perca incomparável. Quer agradecer ao Deputado 
Mazinho dos Anjos, pois esteve neste final de semana em vários 
lugares, Denzol, Vila Paulista, Vargem Alegre e Barra de São Francisco, 
trazendo para Vila Paulista um cortador de grama para o campo e 
destinou uma Emenda para a Associação de Moradores do Distrito de 
Vila Paulista. Como já dito, apoiaram o Deputado Mazinho e agora vem 
a recompensa, sendo que chegou calçamento no Denzol, Santo 
Antonio, um trator para ser entregue em Cachoeirinha durante esta 
semana. Então, junto com o Prefeito em parceria com vereadores, 
Governador muitas obras de suma importância tem chegado ao 
Município e Distritos. Também menciona sobre o funcioná o Elcimar 
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que foi parceiro quando estava na Secretaria de Saúde e deixou um 
legado e um belíssimo trabalho na saúde, agradece a ele pelo empenho 
e dedicação em relação à Unidade de Saúde tipo 02 em Vila Paulista, 
então em nome da comunidade de Vila Paulista, agradece, pois com 
certeza será uma obra que ficará para o resto da vida e saúde não se 
discute. Parabeniza a Secretária Clauzenira por mais um ano de vida, 
muitas bênçãos na vida dela e agradece a ela e ao Prefeito, pois na 
semana serão trocadas todas as lâmpadas em Vila Paulista, sendo que 
tiveram problemas com a primeira empresa e imediatamente o Prefeito 
deu seqüência e já estão trabalhando na troca de lâmpadas queimadas 
nos Distritos. Com  a palavra o vereador Elivan Ramos do Nascimento 
cumprimenta a todos os presentes e ouvintes. Inicia parabenizando o 
amigo Elcimar, desejando as boas vindas e parabeniza pelo excelente 
trabalho feito diante da Secretaria de Saúde. Menciona que na semana 
que passou fez um Oficio n° 025/2024, onde na próxima quinta feira 
estará levando para o Gabinete do Deputado Mazinho dos Anjos e irá 
protocolar no DER que é uma solicitação para que o DER realize estudo 
de viabilidade de instalação de redutor de velocidade tipo quebra molas 
no trecho do Córrego Aventureiro e Cantinho do Céu. Tal solicitação se 
faz necessária, pois tem visto constantes números de acidentes 
acontecendo no local e, infelizmente, horas atrás, foi ceifada mais uma 
vida, sendo um trecho que o DER já fez instalação de quebra molas, 
mas devido à quantidade de moradores se faz necessário fazer mais - 
quebra molas e com certeza com a força do Deputado Mazinho dos 
Anjos estes quebra molas serão feitos. Manda um abraço aos amigos - 
que estão fazendo o calçamento na Vila Farinheira, Carlos da 
Carregadeira, Bico Doce,  Chico,  Cafu,  Rai,  Paulo e todos os amigos 
ouvintes. Com  a palavra o vereador Emerson Lima cumprimenta a todo 
os presentes e ouvintes em nome do Padre Belmiro e Pastor Wesle 
Inicia mencionado sobre o mutirão de identidade, sendo que o 
Secretário Mauricio informou que o Prefeito está querendo fazer em 
vários lugares, sendo que é responsabilidade do Estado, mas a 
Prefeitura tomou conta, pois estava tendo muita dificuldade, sendo na 
Delegacia, local distante com filas, pessoas tinham que esperar horas.' 
Então o Prefeito assumiu o problema, contratou mais funcionários e, já 
está tendo a identidade digital e a Secretaria do Secretário Mauricio 
estará tomando conta, então estão promovendo mutirões para poder 
agilizar este trabalho, principalmente nos interiores. Sábado, dia 15 de 
)unho das 08h0Omin as 12h0Omin o mutirão da identidade  sera  em 

/ Monte Senir e convida aos moradores de Monte Senir e Região para 
poderem estar fazendo suas identidades. Também nov mente quer 

\ 
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agradecer a  ex  Deputada Norma Ayub, sendo que dia 19 de junho 
estará entregando juntamente com a Prefeitura um trator agrícola no 
Córrego Panorama na Associação do Presidente Pedrinho Fiorotti e 
convida a toda comunidade para estarem presentes. Com  a palavra o 
vereador Higor Matheus Soares cumprimenta a todos os presentes. 
Menciona que mais uma vez veio agradecer ao Deputado Mazinho dos 
Anjos, pois chegaram os primeiros caminhões do calçamento rural e os 
meios fios do Córrego do Denzol, sendo uma promessa do Deputado 
Mazinho dos Anjos em campanha. Sábado esteve juntamente com o 
Deputado Mazinho no Córrego do Denzol e entregaram também um 
cortador de grama para ajudar o Time, sendo uma das demandas da 
comunidade e também foi promessa em campanha que o Deputado 
Mazinho vem cumprindo. Agradece ao Deputado Mazinho, Governador 
Renato Casagrande e ao Prefeito Enivaldo dos Anjos. Com  a palavra o 
vereador Jadeir Pereira Brum cumprimenta a todos os presentes e 
ouvintes. Menciona que o motivo em vim em Tribuna é grande, pois toda 
semana tem uma obra acontecendo e agradece a presença do Pastor  
Wesley  e família, pois fica feliz com sua presença, sendo que o Pastor 
veio de Guarapari e assumiu a Liderança da Igreja Batista Nacional, 
perto do Ramim e do campo Formiga no Município. Agradece por aceitar 
o convite em vim fazer a abertura dos trabalhos na Câmara e também 
ao Padre Belmiro presente na Casa. Então estão felizes por terem um 
Padre e um Pastor presente na Casa, os quais têm ensinado boas 
coisas aos francisquenses, em especial aos adolescentes que ás vezes 
extraviam para o caminho do mal e, não por falta de pessoas que os 
instruam, como Padre, Pastor e Lideranças Religiosas, então agradece 
suas presenças. Também está feliz no dia de hoje, pois o tão sonhadó 
muro, pedido pela população da Vila Luciene, agradece porque foi 
construido e não demoraram em atender ao pedido, sendo que falta 
muita mão de obra no Município. Então agradece a empresa que 
forneceu o material, as interas, e rapidamente fizeram o muro e poderão 
fazer o calçamento  top  de linha. Informa que já recebeu o convite da( 
rande inauguração do calçamento na Vila Luciene, sendo que a 

/população sofria há anos, pois vinham arrastando por tempos e o povo 
guardando o calçamento, agradece e fica feliz pelo convite de 

inauguração. Isso é motivo em estar alegre, pois em seu primeiro 
mandato já está tendo muito sucesso, não se esquecendo de agradecer 
	 Deus, pois a mão de Deus está operando no Município e na boa 

vontade do Prefeito que com seu prestigio tem feito grandes obras para 
jb Município. Com  certeza não irá parar por aqui, sendo que em Monte 

/ Sinai es 6 chegando o material de calçamento, também no,  Di  trito de 
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Santo Antonio e no Córrego do Denzol já chegou o material de 
calçamento, através do Deputado Mazinho dos Anjos, então fica 
emocionado com tantas obras. Dirige-se ao Pastor  Wesley  e diz que ele 
não acompanhou o inicio deste mandato do Prefeito Enivaldo dos Anjos 
e nem o mandato de 1988 a 1992, onde em inicio deste mandato o 
Prefeito pegou uma arrecadação de sete milhões e meio e hoje está em 
dezoito milhões e meio e por isso tem saído obras e continuará saindo 
muito mais. Querem ver o Município a cada dia crescendo e 
desenvolvendo, pois sabe que isso acontece porque Deus tem colocado 
a mão nos ombros do Prefeito, do Gestor, pois ele não irá parar, sendo 
que o Prefeito não deixa de atender ao vereador. Semana passada 
comentou com o Prefeito sobre o tamanho do ônibus que faz a linha da 
Vila Luciene, pois não estava comportando a quantidade de pessoas, 
então já enviou um ônibus maior e está trazendo as pessoas com mais 
comodidade e fica feliz pelos feitos do Gestor do Município. Com  a 
palavra o vereador Jair Fernandes Filho cumprimenta a todos os 
presentes e ouvintes em nome do Padre Belmiro e Pastor. Menciona 
que sente um pouco de ciúmes destes calçamentos rurais, pois há mais 
de dois anos está correndo atrás para concluir um Projeto para cinco 
Serras no Valão Fundo e esta agarrada e demorando demais, mas 
sente firmeza que mesmo que esteja agarrada, uma hora tem que sair. 
Informa que fez várias indicações na Casa e continuará fazendo, pois 
anda pelos quatros cantos do Município e é cobrado. Então não irá mais 
a Secretários cobrar pessoalmente, pois pessoalmente o eleitor não vê o 
trabalho do vereador e fazendo documento, indicação na Casa, o eleitor 
verá que está correndo atrás e essa é sua função. Então os vereadores 
são cobrados, inclusive pediu informação a Secretária Clauzenira sobre 
em voltar ás empresas que prestam serviços ao cemitério com 
construção de catacumba (túmulos), mas infelizmente ela não 
respondeu. Então as empresas estão aguardando a colocação da 
Secretária Clauzenira do porque ela proibiu fazer os túmulos no sábado 
e domingo, sendo que ela não pode atender só a empresa dela, mas a 
população, morador que precisa de um tumulo da maneira que ele goste 
para homenagear seu ente querido, então aguarda a resposta da 
Secretária. Agradece pelo atendimento da luminária no Patrimônio das 
Moças e de acordo que forem fazendo estará agradecendo. Mas suas 
indicações serão uma atrás da outra, pois vereador tem que andar para 

rcobrado e quando cobrado tem que cobrar também á Secretaria que 
é 9abível atender ao vereador e a população. Com  a palavra o vereador 

ao Batista Farias Vencioneck cumprimenta a todos os presentes e 
ouvintes. umprimentando o Secretario Elcimar, pois é rn: privilégio 
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grande em trabalhar com ele, pois estava afastado da Casa e retornou, 
tendo em vista que o irmão mais velho do Edil, primogênito da família 
Farias Vencioneck, foi vereador nesta Casa de Leis e sempre se 
relacionou bem com a pessoa do Elcimar elogiando o trato que ele tinha 
com todos. Agradece a cortesia que Elcimar tinha com todos na 
Secretaria de Saúde, como obrigação de cumpridor dos direitos do 
homem público, pois fez um excelente trabalho e com certeza terá 
continuidade com aquele que o Prefeito colocou no lugar do Elcimar. 
Cumprimenta um amigo de longas datas, presente na Casa, José 
Batalha, sendo do Córrego da Penha e é referência, sendo um ícone, 
dono do "Batalha Lanches", tendo muitos anos de conhecimento e a 
família Batalha é tradicional no Córrego da Penha. Também 
cumprimenta o Pastor  Wesley,  seus amigos de Partido que estão 
filiados ao 10 Republicanos, amigos Flavio Azevedo do Bairro Colina, 
Sérgio Fernandes e Espera e a toda sociedade que gosta de 
acompanhar a sessão. De modo especial quer cumprimentar o Adão 
Miranda, presente na Casa e se dirige ao Padre Belmiro mencionando 
que foi feito a Ação Solidária e agradece, sendo em prol do Adão e da  
Sandy  que perderam uma perna. Agradece ao Padre Belmiro e 
praticamente ás cinqüentas comunidades que compraram a Ação 
Solidária e só teve sucesso por isso, sendo que todos abraçaram a 
causa e o Adão com certeza estará em breve prestando contas e 
fazendo as apurações de quanto foi as despesas e quanto totalizará em 
sobra para que possa atingir o objetivo tragado que é comprar uma 
prótese para a  Sandy  e para o Adão. 0 premio da moto ficou para o 
senhor Moacir Lopes da Silva de Monte Senir e já foi entregue e 
emplacada. Fica feliz pelo ganhador, pois há pouco tempo tinham 
furtado a moto dele, sendo que era elemento de trabalho. Agradece a 
todos que contribuíram e estiveram presentes, pois foi uma linda festa e 
sem problemas e isso é muito importante, então a transparência dá mais 
credibilidade a essas Ações Solidárias. Fez uma indicação para o Bairro 
Colina, sendo que foram colocados uns tachões, como redutor de 
velocidade, na Rua Reginaldo Melgaço e como foi policial muito tempo e 
trabalhou na Sessão de Transito foi pesquisar junto ao CONTRAN e a 
Resolução 600 do CONTRAN proíbe no Artigo 1°, parágrafo 2° fixação 
de tachões transversal corno redutor de velocidade e a Lei maior é do 
CONTRAN e o Município não opera sobre isso. No Artigo 2° diz que nas ) 
ondul oes e questão do Município, então se está errado tem que 
reti r, então pede ao Orgão Competente. Outra indicação, mas quer 

roveitar a presença de três funcionários, Secretário Oseías, patroleiro 
Higor e Lalá da  patrol,  sendo que foi colocado um Projeto de Abono 

gw,A 
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nesta Casa de Leis, no valor de quatrocentos reais para algumas 
categorias, foi lido e baixado a Comissão e nenhum vereador votou no 
Projeto e ele foi para as Comissões de Justiça, sendo o Presidente 
Emerson Lima, Relator Higor Matheus Soares e Secretário Jadeir 
Pereira Brum e na Comissão de Finanças, sendo o Presidente João Luiz 
Cozer, Relator Emerson Lima e Secretário Elivan Ramos do 
Nascimento. Estão pregando para os funcionários que o vereador João 
Batista Farias Vencioneck pediu Vistas ao Projeto e foi por isso que não 
teve o abono. Outros mais maldosos disseram que o vereador João 
Batista Farias Vencioneck votou contra o Projeto e barrou, não entende 
como um vereador pode barrar Projetos. Se tivesse pedido Vistas ao 
Projeto teria que dar o Parecer ao Projeto por ter pedido Vistas. É o 
único vereador que praticamente defendeu todas as ações que são 
contrarias a funcionário público nesta Casa de Leis desde 2021, pois 
muito foram tirados dos funcionários públicos. No Projeto que foi 
favorável a funcionário, como abono, os 5% de aumento, cobrou e votou 
todos favoráveis e jamais irá votar contra qualquer Projeto de abono que 
venha para esta Casa. Quer que o Projeto venha à tona e acredita que 
já ultrapassou o prazo das Comissões darem o Parecer para saber se é 
possível darem o abono ou não e assim o Projeto ser votado. Com  a 
palavra o vereador João Luiz Cozer cumprimenta a todos os presentes e 
ouvintes. Informa que hoje dia 10 de junho comemora-se o dia do 
Ministro Evangélico e hoje estão tendo a grata satisfação de ter na Casa 
dois Ministros Evangélicos, sendo o Padre Belmiro e o Pastor  Wesley.  
Deseja as boas vindas a Casa e que Deus os abençoe nesta jornada. 
Parabeniza especialmente o Padre Belmiro pela linda homenage 
recebida, pois na quinta feira, ocorreu à sessão solene e ele não pôde 
comparecer, pois estava se dedicando a missa ao cidadão 
francisquense, para se tornarem cidadãos do céu e, hoje, Padre Belmiro 
se tornou um cidadão francisquense. Agradece ao Poder Executivo 
através do Prefeito Enivaldo dos Anjos, pois dia 06 de maio de 2024 fez 
uma indicação para a necessidade de fazer reparos ou reforma na 
passarela que dá acesso a Rua Adelino Coimbra em frente à Mortuária. 
Agradece, pois fez solda, equiparação da passarela para assim dar mais 
comodidade e segurança as pessoas que por ali passarem, então 
agradece na rapidez ao atendimento da indicação. Outra indicação foi 
questão das lâmpadas de Santo Antonio e Vila Palmares e gostaria de  
co tar  com a Secretaria para que pudesse providenciar em tempo hábil 

roca das lâmpadas do Distrito de Santo Antonio e Vila Palmares, 
sendo que por mais de seis meses vem cobrando. Na sexta chegou 
material sara o calçamento e hoje chegou mais duas carretr d blocos 

417 
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para o calçamento em Santo Antonio e Vila Palmares. Espera que assim 
que chegar todo material possa estar dando inicio, pois não depende do 
Edil, mas cobra para que o Poder Executivo possa estar contratando as 
pessoas para estarem fazendo o calçamento tanto em Santo Antonio 
quanto Vila Palmares para assim darem dignidade mais uma vez ao 
povo que tanto merece. Agradece mais uma vez ao Deputado Estadual 
Mazinho dos Anjos, Governador Renato Casagrande e Prefeito Enivaldo 
dos Anjos, demoraram um pouco para chegar, mas isso acontece, 
sendo que vai cobrando, e acaba chegando. Aproveita a presença do 
Waldelis Cavalcante para informar que ficou feliz pelo filho dele estar 
recebendo a Moção de Aplausos como Capitão, pois deve estar 
orgulhoso e feliz por ter dado uma educação sadia a seu filho e assim 
ele voasse. É uma pessoa que merece e Waldelis e Janete como pais 
tem feito do filho e filha verdadeiros cidadãos. Com  a palavra o vereador 
Jonciclé Honorio cumprimenta a todos os presentes e ouvintes 
agradecendo ao Secretário Oséias, ao funcionário Higor patroleiro e, em 
nome do Oséias cumprimenta a todos os funcionários Municipais. 
Agradece pela limpeza feita no Distrito de Monte Sinai, pois cobrou por 
várias vezes e agora esta sendo feito a lavagem das Ruas e está 
ficando bom deixando a todos satisfeitos, então deixa seu 
agradecimento ao Oséias e sua Equipe e ao Prefeito. Pede que assim 
que terminar em Monte Sinai que possa estar seguindo para Vila 
Poranga, tendo o mesmo objetivo, pois a comunidade aguarda. 
Agradece primeiramente ao Governador Renato Casagrande, ao 
Deputado Mazinho dos Anjos e Prefeito Enivaldo dos Anjos, sendo que 
está chegando materiais em vários lugares para calçamento rural, 
demorou um pouco, mas coisas públicas são assim, não acontece n 
hora que querem, pois não depende do vereador, sendo que tem como 
função, pedir e cobrar e que a população possa compreender a demora, 

' mas agradece por acontecer. Chegou material para o Distrito de Santo 
Antonio, pedido do vereador João Luiz Cozer, chegou no Córrego 
Denzol, pedido do vereador Higor Matheus Soares e segundo 
informações estará chegando de Vila Monte Sinai. Então agradece pela 
parceria que fazem com Deputado, Prefeito e Governador, pois quando 
passou pedindo voto para o Deputado Mazinho dos Anjos informou que 
ele estaria disposto a ajudar com obras de calçamento e outras que com 
certeza estarão vindos. Já receberam o trator para roçar o campo e 
estão todos satisfeitos, pois além de Monte Sinai está também 
aténdendo Vila Poranga, Santo Angélica, campo do Pirib, então 

/

( 151/ -agradece e continua na luta cobrando e vigiando, pois um Deputado 
atende todo o Estado e poderá esquecer, pois são muitos par ele 
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atender e o Governador nem sabe dos problemas, então o vereador tem 
que cobrar do Prefeito para chegar ao Deputado e ele chegar ao 
Governador, então sempre tem que está cobrando. Pela segunda vez foi 
eleito pela Região de Monte Sinai, Vila Poranga e Córregos vizinhos, 
então é com muita satisfação que agradece a todas as pessoas que 
confiram seu voto no Edil e agradece aos superiores  politicos.  Esteve 
em conversa com o Prefeito e foi informado que em breve o asfalto será 
liberado para ser feito na Rua Manoel Edwiges, Rua principal de Monte 
Sinai, sendo dez mil e poucos metros de asfalto, pegando do cemitério 
até a saída para Vila Poranga e tem o Posto de Saúde que pediu e que 
está a todo vapor e em breve será entregue, a reabertura da estrada de 
Vila Monte Sinai a Vila Poranga o Prefeito garantiu que será feita assim 
como foi feito do Córrego Secadeira a Monte Sinai. Então s6 tem a 
agradecer, mesmo que ás vezes critica, faz parte do sistema, mas é 
parceiro do Prefeito e não pode deixar de estar cobrando algo que 
esteja pendente, sendo que companheiro não é s6 para as horas fáceis, 
mas em momento difícil tem que alertar e cobrar e sempre estar 
ajudando, pois quando critica suas criticas são construtivas. Também 
agradece e manda um abraço para o Valdeci patroleiro, pois está 
patrolando estradas do Córrego Boa Sorte, divisa com Ecoporanga, 
aproveita para mandar um abraço para o amigo Sérgão ouvinte assíduo 
e que está recuperando sua saúde em Barra de São Francisco. Com  a \ 
palavra o vereador Rafael Malaquias Venãncio cumprimenta a todos os 
presentes e ouvintes. Inicia agradecendo ao Prefeito Enivaldo dos 
Anjos, sendo que esteve assistindo um jogo quarta feira no Estádio, 
achou bonita a iluminação, a beleza do Estádio reformado, pintado e 
tinha várias famílias presentes e tudo estava maravilhoso. Parabeniza o 
Secretário Oséias pelo trabalho que está fazendo na área da limpeza, 
pelo cuidado na poda de arvores, cuidado com a limpeza das Ruas, pois 
vê o Município bem cuidado pela administração do Prefeito Enivaldo dos 
Anjos e parabeniza o Prefeito por tantas obras feitas. Não cansa de falar 
de algo pequeno, que para o Edil é algo grande, pois o Prefeito mantém 
em sua administração, almoço gratuito e a noite janta no Sopão, então é 
motivo de alegria. Quer mencionar em relação ao que vê da vida que o 
pessoal do Rio Grande do Sul está passando, e tem alguém do 
Município que está no Rio Grande do Sul, o amigo Edu, está 
trabalhando voluntário, sendo ele membro da Igreja Batista do Campo 
Novo e ele reporta tudo que está acontecendo e quem quiser ajudar ele 
está nas redes sociais desempenhando um trabalho no Rio Grande do 

Parabeniza os comerciantes que enviaram um caminhão de 
Mantimentos para aquela comunidade e o que está faltando são: mãos 
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de obras e estão pedindo aos interessados para irem passar uns trinta a 
sessenta dias no Rio Grande do Sul para ajudar, pois agora é o 
momento de ajuda braçal. Parabeniza todas as Igrejas de uma forma 
geral pelo trabalho que elas fazem dentro de seus ministérios com seus 
membros, trabalho de tirar pessoas dos vícios, bebidas, pois são 
trabalhos importantes feito pelas Igrejas. Agradece pelas igrejas 
evangélicas e a católica diminuírem os drogados e alcoolatras das Ruas 
e isso são um trabalho importante que as Igrejas desenvolvem 
socialmente para o beneficio da comunidade. Então não cansa de 
elogiar todas as Igrejas evangélicas, católicas e luteranas, pois além de 
estarem beneficiando em ajudar retirar famílias de seus vícios e ajudar 
nos convívios no lar, falam de Jesus, pois Jesus é tudo de bom e 
agradece a Ele pelo privilégio que concede em estar nesta Casa. 
Menciona que também estará entregando um trator em Cachoeirinha do 
Itaúnas, Emenda da  ex  Deputada Norma Ayub em parceria com o 
Prefeito Enivaldo dos Anjos, trator 75 cavalos que puxará os arados e a 
Associação já tem os arados, pois o trator que tinham está estragado e 
não tem conserto, então na terça feira dia 18 de junho, será a entrega 
do trator e convida a todos os vereadores e comunidades. Também o 
Deputado Mazinho dos Anjos destinou para Cachoeirinha do Itaúnas um 
tratorzinho cortador de grama, então agradece, pois como prometido 
todos os meses ele está em Barra de São Francisco e parabeniza a ele 
pelo bom trabalho feito no Município, então agradece a Norma Ayub, 
Deputado Mazinho dos Anjos e Prefeito Enivaldo dos Anjos pelos 
benefícios. Informa que no final de semana teve um evento muito triste 
no Bairro Bambé, acidente fatal, então é preciso resolver a situação 
urgentemente, sendo que vê vários acidentes pequenos com bicicletas\  
motos. Então é preciso levantar o quebra mola em frente à Praga por 
causa do movimento grande que tem a Escola Adventista em horário de 
entrada e saída. Infelizmente cidadão com seus carros e motos passam 
em alta velocidade, então será preciso fazer um quebra mola na altura 
do Zé Cardoso, frente ao Supermercado Mauricio e melhorar o quebra 
mola que já existe perto da Praga do Bambé. Também quer parabenizar 
o trabalho feito pelo Elcimar na Secretaria Municipal de Saúde, pois 
sentia muito a falta dele nesta Casa, sendo que quando precisava de 
detalhamento de Projetos, informação, ajuda técnica nesta Casa era o 
Elcimar que o ajudava e estava pronto a ajudar, então fica feliz dele 
estar retornando a Casa de Leis. Espera que seja por pequeno período 

parabeniza pelo trabalho que fez, sendo que todas as demandas que 
levou a ele foram ouvidas e atendidas a altura. Com  a palavra o 
vereador Reinaldo Gomes Neri da Silva cumprimenta a t dos os 
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presentes e ouvintes agradecendo a Deus por mais uma vez estar 
defendendo os interesses da população de Barra de São Francisco. 
Agradece as palavras do Pastor  Wesley  e Padre Belmiro, desejando as 
boas vindas, pois realmente necessitam orações para tomarem as 
decisões com responsabilidades para o Município. Então fez a indicação 
n° 075/2024 para que o Executivo possa assumir o tratamento de água 
da Vila João Gomes, sendo que a população está crescendo e fizeram 
um poço artesiano e, aproveita para parabenizar a família do  ex  \‘: 
vereador,  in memoriam,  Paulinho do Hospital, pois foi um vereador que 
no passado lutou muito pela Vila João Gomes. Hoje tem alguns 
vereadores que continuam fazendo a parte do Paulinho e seguindo em 
frente, sendo que um vereador planta e os outros continuam podando e 
ajudando na arvore, pois Paulinho deu inicio na questão da água 
quando iniciou a Vila João Gomes. Pede ao Município que assuma esta 
questão do tratamento da água, pois sabe que na questão do poço 
artesiano, a água tem que ter um tratamento, sendo que já fez uma 
indicação pedindo funcionário para tomar conta da Vila e 
automaticamente tomaria conta também da água, na questão do poço 
artesiano. Pede que olhem com carinho, pois está sendo uma das 
únicas Vilas que é responsabilidade do Município este tipo de 
tratamento, sendo que em Vila Paulista o tratamento é pela CESAN, 
inclusive a água vem muito caro. Outra indicação n° 076/2024, achou 
interessante, é sobre o transporte, sendo que vê a necessidade dos 
cadeirantes, e um novo carro trará uma comodidade maior aos 
cadeirantes, pois tem pessoas que não consegue se locomover 
conforme o ônibus, não está criticando os transportes do Município, pois 
é um dos melhores do Pais, inclusive tem até elevador e parabeniza o 
Secretário de Saúde que na época era o Elcimar. Mas precisam de u 

,ônibus para transportar com segurança e facilidade pessoas com 
deficiência física o mais rápido possível, sendo que não deixará s6 na 
responsabilidade do Executivo, pois irá correr atrás dos parceiros 
Deputados Estaduais e Federais e já enviou oficio ao Deputado José 
Esmeraldo para ver esta questão com carinho. Menciona que o vereador 
João Batista Farias Vencioneck disse que foi o único vereador que votou 
favorável em tudo que favorecia aos funcionários, mas o Edil fez uma 
indicação para o bem de todos os funcionários, sendo  ticket  alimentação 
e vale feira e se conseguir adequar, pois vereador não pode fazer 
Projetos que geram despesa ao Município, então fez a indicação, sabe 
que o Prefeito com a responsabilidade que tem olhara com carinho a 
possibilidade ou não e já falou com Prefeito sobre esta questão. Sabe 
'Cia capacidade do Prefeito, mas corno defensor da populaç-o, endo  

if 
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que já vieram vários Projetos polêmicos e não mediu esforços em 
assumir a responsabilidade que tem em defender a população de Barra 
de São Francisco. Tem respeito e carinho pelo vereador João Batista 
Farias Vencioneck, mas tem que se defender, pois ele colocou todos os 
vereadores, mas o Edil sempre defendeu funcionários e espera que o 
Projeto volte a esta Casa e se for dentro da legalidade podem ter a 
certeza que com responsabilidade irá votar este abono para atender aos 
funcionários, pois não são todos, mas com certeza no momento 

\ oportuno o Prefeito irá dar abono para todos os funcionários do 
Município. Deseja as boas vindas ao retorno do funcionário Elcimar, pois 
foi um dos únicos Secretários que foi amplo aos trezes vereadores em 
seu atendimento. Também quer agradecer ao Deputado Mazinho, pois 
em um de seus benefícios contemplou Vila Paulista. Ninguém mais 
usando da palavra passou a FASE DE LiDER DE BANCADA. Franca a 
palavra. Com  a palavra o Lider do Prefeito, vereador Emerson Lima 
parabeniza em nome do Prefeito ao Deputado Mazinho dos Anjos pelo 
belo trabalho que tem feito e, como dito pelos vereadores semana 
passada fizeram algumas entregas de tratores para as comunidades e ( 
esta semana também fizeram entregas, calçamento em Santo Antonio, 
Vila Palmares, Denzol, sendo que os vereadores sempre cobram e o 
Deputando solicita do Governo para que possam ser liberados os 
benefícios. 0 vereador Jair Fernandes fez pedido, o Edil também, mas 
tem que aguardar, acha difícil que seja liberado este ano, mas o Projeto 
está pronto e esperam que seja incluído no próximo ano. Então 
agradece ao Deputado Mazinho dos Anjos pelo trabalho que tem feito e ; 
a atenção que tem dado a todos os vereadores e Prefeito. Diz ao nobre 
vereador João Batista Farias Vencioneck, sendo que é a segunda vez 
que vem em Tribuna acusar alguém e os ouvintes podem entender que 
alguns dos vereadores estão falando mal do vereador João Batista 
Farias Vencioneck, sendo que em sessão passada o vereador Rafael 
Malaquias Venãncio se irritou com isso. Então pede que da próxima vez 
•dê nome aos bois, pois fica algo chato, sendo que Projetos vêm para 
esta Casa, sendo de intenção do Prefeito, pois se ele não quisesse não 
enviaria o Projeto para esta Casa. Está havendo três entendimentos na 
Lei, por questão da Lei eleitoral, sendo que o próprio vereador João 
Batista Farias Vencioneck foi o primeiro que havia dito, quando o Projeto 
chegou ã Casa, que não poderia ser votado. Então se tem alguém 
falando do nome do vereador João Batista Farias Vencioneck que fale 
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vereador vai votar e o Prefeito não pode colocar Projeto que possa 
trazer problemas para os vereadores e para o Prefeito, sendo que se 
votarem em algo neste período eleitoral que não esteja de acordo com a 
Lei, não conseguirá nem registrar candidatura e tem que ter explicação. 
Não entende este apavoramento do vereador João Batista Farias 
Vencioneck, sendo que em todas as sessões fica acusando, pois se for 
olhar o que falam do Edil Emerson Lima pelas Ruas teria até que 
renunciar ao mandato e mexer com outras coisas,  politico  tem que ter 
lombo quente e deixar o povo falar, senão fica doido. Todos que 
estiveram na sessão, sabem que o Projeto não foi votado, então é 
melhor o vereador João Batista Farias Vencioneck parar, sendo que em 
todas as sessões acusa sem falar nomes e isso fica algo chato. 
Ninguém mais usando da palavra passou a ORDEM DO DIA. Em 
discussão o PARECER FAVORÁVEL da Comissão de Justiça, 
Legislação e Redação e PARECER FAVORÁVEL da Comissão de 
Finanças, Economia, Orçamento, Fiscalização e Controle, ao PROJETO 
DE LEI N° 027/2024 de autoria do Excelentíssimo Senhor Prefeito 
Municipal — QUE ALTERA OS ANEXOS DO PRA (PLANO 
PLURIANUAL) E LDO (LEI DE DIRETRIZES ORÇAMENTÁRIAS) DE 
2024 E ABRE CRÉDITO ESPECIAL NO VALOR DE SESSENTA E 
CINCO MIL REAIS E DA OUTRAS PROVIDENCIAS PARA 
PREMIAÇÃO DO "PROJETO EDUCAÇÃO EM MOVIMENTO". Franca a 
palavra. Ninguém usando da palavra, em votação. Aprovado os 
PARECERES por unanimidade. Em discussão a MOÇÃO DE 
APLAUSOS de autoria da Câmara Municipal ao CAPITÃO TÁSSIO 
CAVALCANTE, filho do funcionário desta Casa, Waldelis Cavalcante. 
Franca a palavra. Ninguém usando da palavra, em votação. Aprovado 
por unanimidade. Em discussão o VOTO DE PESAR de autoria da 
vereadora lsraelle Cândido a família COSTA, pelo falecimento da 
Senhora ADEMILDE DE SOUZA COSTA, ocorrido no dia 03 de junho de 
2024. Franca a palavra. Ninguém usando da palavra, em votação. 

\ Aprovado por unanimidade. Em discussão o VOTO DE PESAR de 
) autoria do vereador Ademar Antonio Vieira aos familiares, pelo 
falecimento do Senhor MÁRIO DA SILVA, ocorrido no dia 10 de junho 
de 2024 em Vila Paulista. Franca a palavra. Com  a palavra o vereador 
Reinaldo Gomes Neri da Silva expressa seus sentimentos a toda família 
do senhor Mário e população de Vila Paulista. Era um cidadão de bem e 
os' vereadores Jonciclé Honório, João Batista Farias Vencioneck e o pai 
do vereador Higor Matheus Soares que trabalharam como militares em 
Vila Paulista, sabem que nunca senhor Mário foi chamado atenção pelas 
autoridades. Então deixa seus sentimentos à dona Elzi,,  Lili Marino, 
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Marina, Liquim e a todos demais, pois Vila Paulista saiu perdendo muito. 
Aguarda chegar à idade do senhor Mário com respeito, dedicação e 
carinho com a família e, lembra que ele era amante do esporte. Deixa os 
sentimentos a toda família do senhor Mário e todos paulistenses e que 
Deus o receba de braços abertos. Com  a palavra o vereador Jadeir 
Pereira Brum expressa seus sentimentos a família do senhor Mário, 
conhecido como Mário Faustino, sendo que foi morador do Córrego do 
Pacote e casado com dona Elzi, há mais de 50 anos. Deixa seus 
sentimentos a família, os filhos Marina e  Marino  e parabeniza o vereador 
Ademar Antonio Vieira por ter feito a Moção, pois realmente senhor 

, Mário era um nome forte em Vila Paulista. Sendo que foi uma pessoa 
renomada, foi Juiz de Pais, procurou manter a ordem no Distrito, criou 
bem seus filhos, sendo que  Marino  é um grande empresário, pois 
senhor Mário deu-lhe um grande ensinamento. É bom estarem 
recordando de pessoas que foi importante no Município, sendo um 
desbravador daquela Região de Vila Paulista. Hoje Deus o chamou e 
com certeza está nos braços do Pai, então deixa seus sentimentos a 
toda família e agradece mais uma vez ao vereador Ademar Antonio 
Vieira. Ninguém mais usando da palavra. Em votação. Aprovado por 
unanimidade. 0 Presidente agradece mais uma vez ao Pastor  Wesley  e 
ao Padre Belmiro pelas belas palavras e convida para voltarem sempre. 
Sem mais o Senhor Presidente Ademar Antonio Vieira agradece a todos 
os presentes e ouvintes e em nome de Deus declara encerrados os 
trabalhos, determinando a lavratura da ata que eu 	a redigi e 
assino 	a - 4te com os trezes senhores vereadores. 
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